
 
 
 Ltd.KVD’in Heinze wies darauf hin, dass sich die Anfrage zum Thema „Busbegleiter“ 

aufgrund der im Vorfeld erzielten Diskussionsergebnisse erledigt habe. 
Die Auswertung der Umfrage zum Thema „behindertengerechter Umbau von Haltestellen“ sei 
bislang noch nicht möglich gewesen, da noch nicht alle Kommunen geantwortet hätten. 
Sobald das Ergebnis vorläge, werde die Verwaltung in der nächsten Ausschusssitzung dazu 
berichten. 

 
 


